

## PUNTUALIZAMOS

El proceso lleno de intrigas, tensiones, problemas, y toda clase de presiones que hemos tenido que afrontar, no han sido obstáculo para que hoy LA VEU DEL VALLES salga a la calle. Nos ha costado sudores y muchos disgustos, pero lo hemos conseguido. Sin embargo, en el momento de tomar este primer contacto con la opinión pública, pensamos que la confusión creada en Granollers y comarca por la momentánea desaparición del semanario «Comarca al Dia - La Veu del Vallès», merece prioridad en su tratamiento y requiere por tanto una serie de puntualizaciones que aporten veracidad a un conflicto que ha sido tergiversado y manipulado desde el momento inicial.

En primer lugar, deseamos señalar que no tenemos ni nos mueve interés alguno en iniciar desde aquí una polémica que dadas las actuales circunstancias podría proplongarse toda una eternidad. Creemos que el sentido común debe prevalecer ante todo en cualquier medio de comunicación, cosa que, por desgracia, no ocurre siempre así. En segundo lugar, «Comarca al Dia - La Veu del Vallès» ha sufrido un desdoblamiento que ha determinado la aparición de dos distintos semanarios, motivando, por tanto, la

constitución de sendas empresas periodísticas desvinculadas completamente una de la otra. Esta es la realidad reciente. Queremos destacar, también, en contra de todo lo que se haya dicho, que por encima de supuestas motivaciones profesionales o ideológicas están, y que nadie se llame a engaño, las económicas. El conflicto de «Comarca al Dia - La Veu del Vallès» —problemas económicos internos a parte— se desató a partir del momento en que D. Luis Castillo Berruezo, que constaba como editor titulado pero que nada tenía que ver con la gestión directa de la empresa, viendo su rentabilidad, empezó a interesarse por ella. Este señor, por más señas, falangista de toda la vida, había comentado en más de una ocasión haciendo referencia al semanario «Comarca al Dia - La Veu del Vallès» que «la revista era asquerosamente democrática».

En tercer lugar, no vamos a dar tampoco réplica a la nota de empresa aparecida en el semanario «Comarca al Dia» del pasado sábado día 18 que, además de falsear tendenciosamente la realidad, entre otras cosas, insulta inadmisiblemente a un nutrido número de personas, ciudadanos y profesionales que en su día y a

distinto nivel colaboraron con el antiguo semanario, porque pensamos que sería proceder de forma inútil ante este tipo de provocaciones, mas propias, por otra parte, de aventureros que no de profesionales (sic). Con relación a la citada nota y su contenido queremos decir, por si puede interesar a alguien, que se están llevando a cabo las oportunas gestiones para responder a las calumnias que se vierten en dicha nota. En cuarto lugar, deseamos recalcar que los continuadores (?) del antiguo semanario, tras asumir su paternidad, renunciaron paradójicamente a su historia y trayectoria por considerarla sensacionalista. Ello resulta bastante curioso viniendo de quienes conocen a la perfección las excelencias del arte panfletario. En quinto lugar, queremos dejar bien claro que nosotros, LA VEU DEL VALLES, del antiguo semanario hemos heredado única y exclusivamente dos cosas: el subtítulo, que pasa a ser nuestra cabecera, y su espíritu de combatividad. Nada más. El formidable plantel de profesionales que desde este primer número asume la responsabilidad del semanario y que goza de nuestra absoluta confianza, hace innecesaria la posibilidad de otros legados.

*La Empresa*



CAJA DE PENSIONES  
PARA LA VEJEZ  
Y DE AHORROS

“la Caixa”  
de Catalunya i Balears

LA CAJA DE PENSIONES PARA LA VEJEZ  
Y DE AHORROS

SUCURSAL DE GRANOLLERS - Pl. Maluquer 3

COMUNICA: Que su actual número de teléfono  
es el

870 42 40 (tres líneas)